
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  27 DE DICIEMBRE DE 2016.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 8 / 2016. Ordinaria 

Día y hora: 27 de diciembre de 2016 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTE

Dña. Anna Peñalver Bermudo 

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Juan Ramón Vicent Díaz                           Grupo Político Municipal C´s

Personas designadas por la Alcaldía

  D. Raúl Galván López

D. Jorge García Alcalá

Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Juan Luis León Azorín Grupo Político Municipal PSOE

D. Joaquín B. Torres Navarro                           Grupo Político Municipal P.P.

D. Manuel Paduraru Ionete                               Grupo Político Municipal C's

Representantes de las AA:VV,

D. Vicente J. Campos Ruiz AAVV San Pablo

D. Alberto Ramos Renau AAVV San Jaime

D. José Luis Gómez Sánchez AAVV San Bernardo
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  D. Rafael Serrano Ruiz                                            AAVV La Aduana

D. Emilio García Solsona          AAVV Partida Estepar

D. Luis López López          AAVV Maestría

   
    REPRESENTANTES ASOCIACIONES PADRES DE ALUMNOS 

          Dña. Ana Mª Latorre Centelles                              AMPA Isidoro Andrés Vilarroya

   
    SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. José Luis Azpitarte Sánchez

D. Ramon Sarria Picazo

D. Constantino Muñoz Alarcón

NO ASISTEN: 

  Dª. Carla Gómez Zabalza

Dª. María España Novoa

 D. Josan A. Gines Camahort

D. Miguel A. Guillamón Naches

D. Joaquin Gorriz Plumed

Dª. Luisa Motos Cano

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta  correspondiente a la sesión extraordinaria del 
Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas 26 de septiembre de 2016

2º.- Designar al/la representante de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos 
para formar parte de la Junta de Distrito Sur

3º.- Informe de la Presidenta.

4º.- Despacho extraordinario
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Ayuntamiento de Castellón de la Plana

5º.- Ruegos y preguntas.

En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, 
siendo las 20:00 h. del día 27 de diciembre de dos mil dieciséis bajo la presidencia del Ilma. 
Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y señoras 
arriba señalados al  objeto de celebrar sesión ordinaria del  Consejo Municipal  de Distrito 
SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el  quorum de asistencia  por  la  Presidencia  se  procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  CORRESPONDIENTES  A LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 26 DE 
SEPTIEMBRE DE 2016

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 26 de 
septiembre de 2016  por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.-  DESIGNAR AL/LA REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN DE MADRES Y 
PADRES DE ALUMNOS PARA FORMAR PARTE DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR

Ante  la  ausencia  de  la  mayoria  de  los  representantes  de  las  AMPAS,  se  les 
convocará en el próximo Consejo para proceder  a designar al/ la representante para formar 
parte de a la Junta de Distrito Sur.

3º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

   La Presidenta quiere hacer constar que por acuerdo de todo el Consejo, los distintos 
informes de contestaciones de los puntos de Juntas anteriores se comentarán en la Junta 
del 27 de diciembre 2016 .

4º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

  5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Asistio  al  Consejo,  el  Concejal  de Transparència  i  Modernització,  Normalització 
Lingüistica,  Ignasi Josep Garcia Felip, para comentar a los asistentes la campaña donde 
los  últimos  jueves  de  mes  pueden  participar  con  sus  preguntas  en  el  Pleno  de  la 
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Corporación Municipal, aporto carteleria y folletos para repartir entre los asistentes y que 
estos  a  su  vez  lo  hicieran  llegar  a  los  vecinos de  los  Grupos  que  representan  y  les 
animaran a participar, hizo incapie en que las preguntas deben de ser de interés  para 
todos  en  general  y  no  en  particular,  ya  que  en  este  último  lugar  se  trasladaría  al  
departamento correspondiente y no al Pleno. 

El Sr. Vicent, comenta que en las zonas de juegos donde los haya de balon, sería 
conveniente que las vallas fueran altas para evitar que salgan fuera y puedan dañar a niños 
o personas mayores que vayan por  los alrededores,  en concreto  existe una en la  calle 
Ribelles Comins con Salvador Guinot.

AA.VV. MAESTRIA

El Sr. López, reclama una vez mas que reconsideren el tema de anular los bordillos 
que  estan  alrededor  de  los  árboles  ya  que  es  un  peligro,  y  aunque  este  aprobada  la 
remodelación de la zona, considera que no es ninguna gran obra y se evitarían problemas 
con niños y mayores con posibles caidas. 

Comentan que en la acera del Parque Oeste en la parte de enfrente a Maestria 
existe un desnivel muy grande que se debería de hacer de manera que hubiera menos 
rebaje y evitar las caidas.

Le gustaria recibir información del porque no ponen las pegatinas cuando realizan la 
limpieza de los contenedores, asi como considerar la necesidad de realizar limpiezas más 
periodicas en los mismos.

Insisten una vez más en el edificio de la calle Jorge Juan, 54, en tapiar la puerta 
para que no entre nadie ya que tienen acceso al interior y entran colchones entre otros, 
tendiendo acceso al garaje con la posibilidad de posibles atracos.

Pregunta si con la nueva ordenanza de vallas publicitarias, se puede obligar a que 
los  propietarios  de  los  solares  los  mantengan  limpios  y  sino  retirar  las  vallas.  La  Sra. 
Presidenta le comenta que se podrán realizar propuestas a la nueva Ordenanza.  El  Sr. 
Serrano, le indica que puede participar en el grupo de trabajo de Ordenanzas ya que es un 
grupo abierto a la participación.

Pregunta cuando se van a instalar los juegos infantiles en la Plaza Juan Bautista 
Porcar, ganadores en las votaciones populares.

AA.VV. LA ADUANA (Grupo Lourdes)

El  Sr.  Serrano,  comenta  que  los  badenes  existentes  en  la  Gran  Via  frente  al 
Consorcio de Bomberos hay que cambiarlos de ubicación, desplazandolos tan solo unos 
centimetros,  ya que los agujeros han cedido y se mueven constantemente.

Solicita una rampa en la parada del autobús del Grupo Lourdes en la Avda. Gran 
Via ya que es necesaria para poder subir al mismo las personas mayores.

Solicita se asfalte los socabones que existen en la Gran Vía Tarrega Monteblanco.

Solicita una vez más el cesped de la Plaza Sierra Cazorla, la Sra. Presidenta le 
comunica que esta aprobado.
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AA.VV. SAN PABLO (Grupo Perpetuo Socorro)

El  Sr.  Campos,  reclama  una  vez  más  la  puerta  que  fue  arrancada  en  el  solar 
municipal junto al centro de salud y se la han llevado por lo que consideran que deben de ir  
a quitar una barrera que han puesto provisional los vecinos del grupo y volver a poner la 
puerta, ya que en su dia desde el departamento de Infraestructura, nos comunicaron que 
estába  pendiente  para  la  revisión  oportuna  por  parte  de  las  Brigadas  Municipales  y 
reposición de la puerta y a fecha de hoy no se ha realizado ningún cambio.

      Insiste una vez más sobre la reclamación de la limpieza del puente entre el barranco y 
el  Grupo  Santa  Teresa,  la  Sra.  Presidenta  le  reitera  que  le  corresponde  al  organismo 
competente,  en  este  caso  la  Confederación  Hidrográfica  del  Jucar  y  al  que  ya  se  ha 
notificado la necesidad de proceder a su limpieza.

La zona del ambulatorio en el Grupo se encharca, y considera que se debería de 
revisar para evitarlo, la Sra. Presidenta le comenta que pase por correo la ubicación exacta 
y las fotografias para poder remitirlas al departamento correspondiente.

Han hecho un carril bici nuevo en la rotonda de acceso al grupo y ahora se encharca 
toda la zona donde esta la parada del autobús.

El Sr. Campos quiere saber la situación en la que se encuentra el parque de niños y 
mayores que se aprobó para el grupo. La Sra. Presidenta le informa que se preguntará al 
departamento correspondiente por su situación ya que estaba incluido en la Inversiones 
Financieramente Sostenibles.

AMPA ISIDORO ANDRES VILLARROYA

La Sra. Latorre, respresentante del Ampa, comenta que en los pasos de cebra de la 
Avda. Casalduch y Calle Picasso cuando llueve se encharca mucho, la Sra. Presidenta le 
comenta que se va a actuar con obras antihinundaciones en la mencionada zona.

El Colegio ha pedido por registro que quiten el arenero del Ceip Isidoro Andres, la 
Sra. Presidenta le comenta que se procederá a trasladar desde la Junta al departamento de 
Educación y al Concejal Sr. Porcar.

AA.VV.PARTIDA ESTEPAR (Grupo San Andrés)

El Sr. Garcia, insiste que el muro de la via que se ha reclamado su reparación en 
varias ocasiones, aportando fotografias, y sigue igual, han puesto una valla de dos metros 
de alta el Sr. Serrano comenta al respecto que cuando pasen los trenes de alta velocidad 
posiblemente tire la valla y también el muro y la valla caeria encima de las casas. La Sra. 
Presidenta comenta que el Ayuntamiento no puede actuar en una propiedad ajena, por lo 
que se han realizado diversas declamaciones a Adif informando del riesgo existente para 
que subsanen todas las deficiendicas urgentemente.
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En cuanto a la instalación de señales en el barrio y cambios, vuelve a reclamarlo una 
vez más,  informando a los presentes que en su dia el  Sr.  Jorge Ripolles estuvo con el  
presidente Sr. Garcia visitando todo el grupo para organizar las señales y a fecha de hoy 
todavia no se ha hecho nada.

Comenta que hay que hacer agujeros para poder plantar los árboles ya que de la 
menara que estan posiblemente caigan ya que las raices están fuera de los alcorques.

AA.VV. SAN JAIME (Grupo Roquetes)

El Sr. Ramos, comenta que en el charco que hay en la entrada del grupo, fue visitado 
en  su  día  por  el  técnico  del  Ayuntamiento,  pero  parece  ser  que  hay  problemas  para 
solucionarlo debido al tema del alcantarillado.

Tambien comenta que los juegos que hay instalados en la plaza son todos para niños 
muy pequeños, por lo que solicita cambiar algunos de ellos por juegos para niños de mayor 
edad como tobogán.

Instalar en la plaza señales para la recogida de heces de los perros asi  como la 
prohibición de perros sueltos. 

En la carretera de Almazora, en la parada del autobús dirección Castellón, cerca de 
la Ranault, solicitan un banco para la espera.

En  las  obras  de  la  acequia  hacia  la  rotonda  de  las  manos,  aparentemente  el 
alcantarillado de las aguas fecales se ha conectado al de pluviales. 

Comenta que en la obra que se esta llevando a cabo en el grupo para dar alivio a las 
aguas pluvialles, cabe la posibilidad, según lo observado por los propios vecinos, aue la 
conexión del desgue se haya hecho a la acequia en vez de al Baranco de Fraga. la Sra. 
Presidenta  comunica  que  se  trasladara  al  departamento  correspondiente  para  que  lo 
comprueben e informen de laas obras realizadas exactamente.

En el puente de la autovía hay dos farolas unicamente, solicitan poner una farola más 
en cada parte del comienzo del mismo y en el resto del puente que se instalen farolas bajas, 
de pequeño tamaño, para que carreteras no ponga impedimentos.

También solicita  poner luces en las zonas curvas a la entrada al  barrio  desde la 
autovía.

AA.VV. SAN BERNARDO (Grupo San Bernardo)

El Sr. Gómez, insiste una vez más en la necesidad del proyecto para un colector del 
agua de lluvias, la Sra. Presidenta le comenta que se podria hacer por fases debido a la 
embergadura  de  la  inversión,  aconseja  empezar  incluyendo  la  primera  fase  en  los 
Presupuestos Participativos del año 2017 y el resto incluirlo en los Presupuestos Generales 
en sucesivos ejercicios.

Comenta la necesidad de pintar el carril bici desde el Grupo Perpetuo Socorro hasta 
la rotonda del acceso al puerto.

Reclama una vez más la plantación, en la Ctra. Almazora, de las moreras al lado de 
los bancos para hacer sombra en verano, asi como la instalación de papeleras junto a estos 
mismos bancos.
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Tambien  comenta  la  necesidad  de  farolas  en  el  cami  Pi  Gros,  desde  el  Parque 
Rosello hasta el Asador 7 de Julio. ya que esta zona esta muy oscura y hay mucho trafico 
de camiones.

Es necesario e insiste una vez más se ilumine la rotonda de las manos.

Finaliza la reuníón tomando la palabra la Sra. Puerta felicitando a todos los presentes 
la Navidad y desearles un buen próximo año 2017 

Y siendo las 20:55 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos 
que tratar, el señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, 
para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra Presidenta 
del Consejo Municipal de Distrito Sur
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